
 

（諮問第１号について事務局及び都市計画分科会長より説明） 

 

委   員 武庫川新駅の設置について説明会等を開催していると思うが、地域の意見

はどのように反映していくのか。 

事  務 局  直近では 9 月以降、勉強会という形で開催する予定のものがある。そうし

た説明会等でいただいたご意見は、都市計画マスタープランや総合交通計

画において取組の方向性を整理する中で、踏まえることとしつつ、それ以

外に、新駅周辺のまちづくりに関連する方針をまとめる際に反映するなど

活用していきたいと考えている。 

 

以 上   


